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一 般 質 問 一 覧 表

    令和３ 年１ ２ 月

質問順位 質問議員 質 問 内 容

１ 服部光男 １ 高齢化社会における移動及び交通問題を問う

２ 榎戸陵友 １ 大井地区の火災について問う

３ 内田 保

１ 太陽光発電設備導入に適切な措置を

２ 要介護認定者の控除拡大を

４ 山本優作 １ 特定空家等の解消に向けて
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 １０月２０日午後１０時頃、大字大井字塩屋付近で火災が発生し、 
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４件の家屋が焼失しました。火の勢いは強く、あたり一面の夜空を赤々と

照らし恐怖を感じるほどであったとお聞きしました。現場では、地元消防

団、地元住民、知多南部消防署の皆さんが必死に消火活動を行っておられ

ましたが、夜間であり、強風が吹き荒れていたため困難を極めました。消

火活動の水利も、隣の川の水がちょうど干潮で満足に利用できなくて手間

取ったとも聞いています。 

 この様に４件も延焼した大きな火災が発生したことはとても残念であ 

り、被災者の方々の心情としては、とても悔しくもあり、悲しくつらいも

のではなかったでしょうか。心からお見舞い申し上げます。 

 町当局においては、今後、被災者に対応すべき事項については積極的に

対処して頂き、今一度 、消火活動の重要性を認識して頂きたい。 

 そこで、以下の質問をさせて頂きます。 

１．町では、今回の火災発生原因と被災状況についてどの様に把握して 

  いるか。 

２．現在、被災された方々はどの様な状況におかれているか把握してい 

  るか。 




















